
佐藤議員（広志会） 

 

令和２年２月 27 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）学校図書館の予算状況について 

   学校図書館に対して，来年度予算が今年度予算と比較して削減されている

のは，財源としていた寄附が集まらなかっためではないのか伺う。 

（答） 

    今先生御指摘の件でございますけれども，そもそも，この図書館のリニュ

ーアル事業でございますけれども，２年計画の事業でやっております。１年

目に関しましては，学校図書館リニューアル等事業の予算につきましては，

令和元年度，県立高等学校のモデル校４校に対しまして１校当たり１５０万

円の予算を計上いたしました。 

   また，令和２年度は，モデル校の成果普及を目的とした研修を実施するた

め，約２０万円を計上しております。 

   また，市町教育委員会に対しましては，令和元年度，２市町の２校に対し

まして，事業実施に必要な経費といたしまして，１校当たり１５０万円を補

助金として計上いたしました。 

   こうした取組を進めることによりまして，児童生徒が積極的に図書館を活

用しまして，学習意欲を高め，自立的な学習を進められるよう，更なる学校

図書館の整備充実を図ってまいります。 


